

RÉUNIONS GÉNÉRALES D'ENSEIGNEMENTS

RGE 2024

SACREMENTS ET ENSEIGNEMENTS

31/03/2024



Circulaire n° 191/2024



Chers frères,

La Paix de Dieu.

COMMANDEMENTS/SACREMENTS

Nous comprenons un sacrement comme un acte institué dans le Nouveau Testament qui symbolise une action divine en ceux qui croient ; c'est un acte visible de la grâce de Dieu pour le croyant. Nous reconnaissons trois commandements/sacrements : le baptême, la Sainte Cène et l'onction.

Le baptême symbolise la mort et la nouvelle naissance de ceux qui croient en Seigneur Jésus (Actes 2:38 ; Matthieu 28:19). La Sainte Cène est une commémoration du sacrifice de notre Seigneur Jésus-Christ (Luc 22:19-20 ; 1 Corinthiens 11:26 ; Jean 6:51,53,57 ; 1 Corinthiens 11:20,22,27 à 30 ; Actes 20:7). L'onction (Jacques 5:13-15) est un moyen d'obtenir la guérison d'une maladie pour ceux qui croient. À travers l'onction, Dieu peut aussi accorder le pardon des péchés.

- **MALADIE ET ONCTION D'HUILE** (amendement au sujet 9, 2022)

Nous croyons que l'onction est une responsabilité des anciens de l'Église. C'est un moyen, au travers de la foi de la personne malade, d'obtenir une faveur spéciale, par l'intervention du Seigneur, par la prière.

Nous savons que le pouvoir de guérison n'est pas dans l'huile en soi, mais dans la prière par la foi au Nom du Seigneur Jésus. Que ce soit la guérison des maladies comme le pardon des péchés se sont des faveurs gracieuses accordées par le Seigneur Jésus-Christ. L'onction pour guérir les malades était pratiquée par les apôtres même avant la mort et la résurrection du Christ.

"Ils chassaient beaucoup de démons, et ils oignaient d'huile beaucoup de malades, et les guérissaient." Marc 6:13

ENSEIGNEMENTS

- **LA NATURE DE DIEU**

Dieu est Omniscient, Omnipotent et Omniprésent. Il est supérieur à tout et à tous, sans égal, invisible et autosuffisant. Il n'a pas été créé ; il est auto-existant. Il a toujours existé et ne peut être contenu dans quoi que ce soit ou en aucun lieu, et n'a aucune restriction ni limitation. Il n'a aucun égal.

Etant donné que Dieu est Esprit, il ne peut ni être vu, ni pleinement compris par quiconque, puisqu'il est le seul Être Infini, Auteur de la vie, Créateur de toutes choses, visibles et invisibles. Il a une personnalité et une identité, il est Saint et Parfait.

Notre Eternel et Seigneur Dieu, pour se faire connaître aux hommes, s'est manifesté dans la personne de notre Seigneur Jésus-Christ qui après sa mort et sa résurrection, communique avec



l'Église au travers du Saint-Esprit qui nous a été envoyé. Il est immuable, ne change pas car il est la Perfection même. Il est Saint, Juste, Bon, Véritable et le Père de l'Éternité.

Bien qu'il n'y ait qu'un seul Dieu, étant Un, dans son unité il y a trois personnes ou êtres distincts : le Père, le Fils et le Saint-Esprit. (Matthieu 28:19 ; Jean 14:16 ; 1 Jean 5:7)

• **PROMESSE DU SAINT-ESPRIT, LE DON DES NOUVELLES LANGUES ET LE LANGAGE DES ANGES** (Clarification avec répétition des sujets 9 et 10 - septembre 2022)

Lorsque le Saint-Esprit est répandu, une personne peut recevoir des dons, et parmi ceux-ci se trouve le don de parler de nouvelles langues. Nous ne devons pas dire "il parle la langue des anges" ou des expressions similaires. Puisqu'il n'y a aucune référence biblique pour de tels termes, nous disons simplement que nous avons reçu le don de nouvelles langues.

Dans sa première épître aux Corinthiens 13:1, l'apôtre Paul parlait en termes hypothétiques lorsqu'il disait :

"Quand je parlerais les langues des hommes et des anges,"

Il n'y a aucune mention dans les Écritures qui nous indique qu'un ange à parler dans sa propre langue. Puisque tous les anges qui ont été envoyés pour parler aux hommes, ont parlé dans une langue humaine. Les hommes du passé qui ont parlé avec des anges, ont parlé et ont entendu dans leur propre langue. Lorsque le Seigneur Jésus a accompli sa promesse et a envoyé le Saint-Esprit Consolateur le jour de la Pentecôte, ceux qui parlaient en nouvelles langues parlaient des langues humaines, et ceux qui les entendaient disaient :

"Et Comment les entendons-nous dans notre propre langue à chacun, dans notre langue maternelle ?" "...comment les entendons nous parler dans nos langues des merveilles de Dieu."
Actes 2 :8 et 11

• **LES DONS DU SAINT-ESPRIT**

Nous croyons au baptême du Saint-Esprit - le Consolateur envoyé du ciel par notre Seigneur Jésus-Christ dans les cœurs des fidèles - qui donne aux chrétiens des vertus et une diversité de dons qui sont distribués selon Sa volonté.

Ceux qui se consacrent à Christ sont habilités, par le Saint-Esprit, avec les dons de Dieu, tels que la parole de sagesse, de connaissance, avec le don de guérison, avec le don des miracles, avec la prophétie, avec les différentes langues, avec l'interprétation des langues, avec le don d'expulser les esprits maléfiques, avec le don d'administration, parmi beaucoup d'autres dons.

La présence du Saint-Esprit dans le croyant se manifeste par les magnifiques vertus de son caractère - telles que l'amour/charité, la joie, la paix, la longanimité, la patience, la douceur, l'humilité, la bienveillance, la bonté, la foi, la tempérance, la justice et la vérité. (1 Corinthiens 12:28, Galates 5:22, Éphésiens 4:2 et 5:9, Philippiens 2:3 ; Colossiens 3:12 ; 1 Pierre 5:5)

Les dons de Dieu sont donnés selon sa volonté et ne sont pas prêtés aux hommes ou aux femmes.

"C'est pourquoi il est dit : Étant monté en haut, il a emmené des captifs, Et il a fait des dons aux

**RÉUNIONS GÉNÉRALES
D'ENSEIGNEMENTS**

RGE 2024

SACREMENTS ET ENSEIGNEMENTS

31/03/2024



Circulaire n° 191/2024

**CONGREGAÇÃO CRISTÃ
NO
BRASIL**

hommes." Éphésiens 4:8

• **SCEAU DE LA PROMESSE**

Lorsque le Saint-Esprit vient habiter dans le croyant par la foi (Jean 14:23), il est scellé pour la vie éternelle (Éphésiens 1:13,14 et 4:30). Cela signifie qu'il a reçu la garantie, ou la promesse de l'Esprit (2 Corinthiens 1:22) pour marcher dans la foi avec la force divine. Cependant, nous clarifions que le don des langues est une dispensation du Saint-Esprit, mais il n'est pas le sceau de la promesse en lui-même ; tous les frères et sœurs scellés ne manifestent pas le don des langues. Il est certain que si quelqu'un a reçu des dons du Saint-Esprit, il est de toute évidence scellé, car celui qui administre le don des langues et les autres dons chez le chrétien est le Saint-Esprit lui-même (1 Corinthiens 12:10), qui, dans ces cas, habite dans le cœur du fidèle.

• **LES CHRÉTIENS ÉVANGÉLIQUES**

Le peuple de Dieu est appelé chrétiens et croyants, parce qu'ils croient par la foi, que Jésus-Christ est la Parole faite chair, et, en tant que Fils de Dieu, a été envoyé pour le salut de tous ceux qui croient en Lui.

Ils sont également appelés évangéliques car, étant évangélisés, ils croient et suivent l'Évangile de Jésus-Christ, qui est la Parole de Dieu.

• **CONDUITE À ÊTRE OBSERVÉ AUX FUNÉRAILLES** (Amendement au sujet 3 de 2012)

Nous réitérons à la fraternité les précautions nécessaires à avoir lors des funérailles, avec respect et considération envers la famille qui souffre de la perte d'un être cher, en restant en silence, en évitant toutes conversations, plaisanteries et rires. Le service divin au sein des funérailles doit durer entre 30 et 40 minutes.

• **LES COUTUMES DU MONDE ACTUEL POUR LES MARIAGES ET AUTRES FÊTES** (Référence aux sujets 7 et 8 de 2017)

Les coutumes du monde actuel doivent être analysées au travers de la lumière de la Parole de Dieu. Puisque que tous nous est permis mais tout n'est pas utile. Un des exemples sont les vêtements inappropriés que certaines sœurs et/ou frères portent lors de mariages et d'autres événements. Cela déplaît à Dieu. Nous encourageons les frères et sœurs, qu'ils soient célibataires ou mariés, à adapter leur tenue à une doctrine saine et à ne pas se conformer aux coutumes du monde d'aujourd'hui. Ceux qui servent Dieu avec crainte seront bénis par Lui.

Les mariages ne devraient pas être réalisés comme ceux qui ne connaissent pas la grâce du Seigneur Jésus, qui instaurent une atmosphère de boîte de nuit avec de la danse, de la musique forte, des lumières colorées palpitantes ou une semi-obscurité. Nous exhortons nos frères et sœurs à comprendre que cela est contraire à la Parole de Dieu.

**RÉUNIONS GÉNÉRALES
D'ENSEIGNEMENTS**

RGE 2024

SACREMENTS ET ENSEIGNEMENTS

31/03/2024



Circulaire n° 191/2024



• **COMPORTEMENT LORS DES FÊTES ET DES MARIAGES**

Nous conseillons également, nos frères et sœurs de se comporter, de manière responsable, avec sobriété lors des fêtes en évitant de boire des boissons alcoolisées et de manger en excès. Ce qui est vulgaire et inapproprié face aux autres invités. Au-delà d'être un mauvais témoignage, ce comportement déplaît à Dieu, car l'ivresse et la glotonnerie sont des péchés.

• **ÉVANGÉLISATION**

Les frères et sœurs doivent toujours être encouragés et inciter à annoncer l'Évangile. Il doit y avoir des groupes de frères et sœurs qui font des visites et évangélisent, accomplissant ainsi le plan du Seigneur Jésus.

• **BAPTÊME PÉRIODIQUE** (Amendement au sujet 3, 2021)

Il est bon d'organiser périodiquement des baptêmes, avec une fréquence décidée par le ministère, dans les églises qui disposent de bassins à baptêmes. Il arrive parfois que des mois, voire même des années, s'écoulent sans qu'il y ait de baptême, faisant ainsi que les frères et sœurs méconnaissent la nécessité d'obéir à ce sacrement.

• **BIBLES, LIVRES DE CANTIQUES ET VOILES VESTUSTES** (Correction du sujet 21 de 1994)

Lorsque ces articles ne sont plus utilisables, ils doivent être jetés en les déchiquetant. (Ceux qui souhaitent les conserver sont libres de le faire.) Les frères peuvent apporter les bibles, recueils de cantiques et voiles usés au fond biblique de la Congrégation, qui se chargera de leur élimination appropriée.

• **LES MUSICIENS DOIVENT ÊTRE ASSIS POUR JOUER LE PREMIER ET LE DERNIER HYMNE**
(Correction du sujet 10 de 2023)

Dans tous les services officiels, baptêmes, saintes-cènes, réunions de jeunes et enfants, le premier hymne (après l'ouverture du service), et le dernier, doivent être joués assis. Si des frères non musiciens sont assis parmi l'orchestre, ils doivent également s'asseoir.

Vos frères en Christ,

Conseil des Anciens Doyens